
Réhabilitation de la surdité

Christian Berger-Vachon*†¹

¹Centre de Recherche en Neurosciences de Lyon – CNRS : UMR5292, Institut National de la Santé et de la Recherche Médicale - INSERM, Université de Lyon, Université Lyon 1 – France

Résumé

Située entre médecine et sciences, la réhabilitation de la surdité est un exemple parfait de la relation entre ces deux disciplines.

La définition de la surdité est du domaine du médecin, est la correction est du domaine du scientifique. Il faut allier les connaissances modélisées de la surdité aux mathématiques de correction et leur mise en œuvre dans les aides auditives qui sont des micro-ordinateurs.

On propose quelques exemples pour illustrer cette approche.

Mots-Clés: surdité

*Intervenant

†Auteur correspondant: christian.berger-vachon@univ-lyon1.fr